



Pressemitteilung der UIRR – 22.12.2004  
ICA ab 01.01.2005 Vollmitglied der UIRR



Brüssel und Wien, den 22.12.2004

Im September 2004 hat Intercontainer Austria bereits die Weichen für neue Partnerschaften in 2005 gestellt, in dem sie den Antrag zur Aufnahme als Vollmitglied bei der UIRR (Internationale Vereinigung der Gesellschaften für den Kombinierten Verkehr Schiene-Straße) eingebracht hat.

Am 14.12.2004 wurde in Brüssel die Möglichkeit genutzt, ICA dem Verwaltungsrat der UIRR zu präsentieren. Dieser hat auf seiner Sitzung die Aufnahme von ICA mit Wirkung zum 01.01.2005 einstimmig beschlossen. Somit steht ICA 2005 die Möglichkeit zur Verfügung mit den europäischen Kombigesellschaften in neuen Partnerschaften, Produkte zum Vorteil der Kombikunden unter Nutzung aller Synergien und Erfahrungen auf- und auszubauen.

Damit wird auch die Stimme der UIRR gestärkt, die nun 20 Mitglieder in 14 europäischen Ländern vertritt, die zusammen mehr als zwei Drittel der von Operateuren auf die Schiene verlagerten Verkehre repräsentieren.